



保護者のみなさまへ

令和6年11月13日 No.8

大阪府立西浦支援学校

校長 山崎 彩

准校長 鈴木 亮彦

校長・准校長だより

西浦フェスティバル(11月9日)を開催しました

今年度の西浦フェスティバルは10年めとなりました。

朝早くからたくさんの保護者、卒業生、地域の方々が応援に駆け

つけてくださり、大盛況となりました。

小学部・中学部の舞台発表、高等部の販売・ワークショップでは、日頃の学習の成果を存分に発揮してくれました。特に今年度から始まった小学部3・5年生による合同企画では、子どもたちが交代で

受付や各ブースでの接客を行いました。接客担当の子どもたちは、作品の説明をしたり、ゲームの補助をしたりと大活躍でした。西浦小学校の子どもたちも大勢遊びに来てくれ、笑顔と活気が溢れる交流となりました。

また、各学部とも子どもたちの日頃の学習の成果が発揮できるよう構成に創意工夫がされており、自信を持って取り組んでいる姿や達成感溢れる笑顔が随所にご覧いただけたと思います。

学校行事を我が子の成長を喜ぶ機会とし、さらに他のお子さんの姿から我が子の将来を想像したり、小さい頃を振り返ったりと保護者のみなさんにとって感慨深い時間になったのではと思います。

同時に開催いただいた PTA バザーでは、たくさんの商品の提供及び当日は購入をいただきありがとうございました。売上金については、本校の教育活動に大切に活用させていただきます。ご準備いただいた委員のみなさまありがとうございました。



公共交通機関での来校について、ご協力ありがとうございました

今年度も、PTA本部役員を中心に保護者のみなさまには立ち番や校内駐車に係る警備にご協力をいただきありがとうございました。多くの保護者のみなさまが公共交通機関もしくは有料駐車場を利用しての来校にご協力いただきましたが、一部、近隣商業施設の駐車場に駐車するなど不適切な状況があったことはとても残念です。学校の行事は、子どもたちの頑張りや保護者のみなさまのご理解とご協力によって成り立っています。本校の教育をさらに充実させるために、引き続き一層のご理解とご協力を心よりお願いいたします。